

Título Apago a mascotas en mujeres que no tienen hijos

Tipo de Producto Ponencia Resumen

Autores Fuentes Cuiñas Alejandra y Longo Alan Gastón

Código del Proyecto y Título del Proyecto

A15S22 - Vínculos con mascotas: Fenómeno PETS

Responsable del Proyecto

Fuentes Cuiñas, Alejandra

Línea

Estudios de Género, Configuraciones familiares y Sexualidad

Área Temática

Psicología

Fecha

Septiembre 2016

INSOD

Instituto de Ciencias Sociales y Disciplinas
Proyectuales

UADE 

JIP 2016

Apego a mascotas en mujeres que no tienen hijos

Abstract presentado

El Instituto de Ciencias Sociales y Disciplinas Proyectuales (INSOD) de Fundación UADE desarrolló una investigación con la finalidad de encontrar las características más relevantes del apego a mascotas de mujeres con hijos y sin hijos (denominadas también PANKs).

De acuerdo a Zasloff y Kidd (1994) las mascotas ayudan a disminuir el sentimiento de soledad en las mujeres y compensan la ausencia de compañía humana.

Respecto de la muestra se compararon los resultados de dos submuestras de iguales características de 204 mujeres cada una, y cuya diferencia principal consistió en que un grupo de ellas tiene hijos y otro no. Con respecto al último grupo las mujeres afirmaron tener sobrinos. Se realizaron 7 entrevistas en profundidad y 1800 encuestas, de las cuales se eligieron al azar individuos para conformar las muestras bajo análisis. Se ha decidido utilizar, a los efectos de la presente investigación, una escala de validez internacional llamada LAPS (González Ramírez y Hernández, 2011) y aplicada ya en diversos países como México y Estados Unidos por ejemplo. Esta escala mide el grado de acuerdo con distintas creencias sobre mascotas a través de 23 ítems.

Las mujeres sin hijos mostraron un nivel mayor de acuerdo en todos los ítems estudiados, que sus pares con hijos, lo que en principio podría interpretarse como una forma de vivenciar la maternidad a través de sus mascotas.

Palabras clave: mascota, apego, LAPS, mujeres sin hijos